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En la capital de la Provincia de Choapa se realizó uno de los tres conversatorios ejecutados en
la región, con la finalidad de obtener la opinión de la comunidad en referencia a como continuar
mejorando la atención primaria de salud.

Illapel fue la comuna de la Provincia de Choapa donde se desarrolló una importante actividad
que tenía como objetivo principal conocer de parte de la propia comunidad el rol que debe
tomar la atención primaria de salud en todo el territorio nacional. Es así como esta jornada se
centró en cómo la atención primaria de salud aporta a la salud de la comunidad y lo que se
necesita para seguir mejorando este tema enlas distintas comunas y nuestro país. Para la
Presidenta del Consejo Consultivo de Salud del Hospital de Salamanca, Mónica Arredondo,
esta actividad fue “Enriquecedora, ya que nosotros si necesitamos ser instruidos para poder
llegar a las personas que no tienen acceso a estas conversaciones, y como salamanquina y
presidenta de esta entidad, lo único que deseo es que trabajemos juntos; la municipalidad de la
comuna, los consejos consultivos rurales para recoger todas las opiniones respecto de este
tema”.

Mientras que el Director Regional de Salud, Ernesto Jorquera, indicó que“Nosotros hemos
definido la atención primaria de Salud, como esencial para promover y prevenir el estado de
salud de la población, pero desde la perspectiva de la red asistencial esto no es suficiente, ya
que deben involucrarse la comunidad y otros actores del desarrollo global del país y los actores
de los gobiernos locales”.

El Gobernador de la Provincia de Choapa, Patricio Trigo, enfatizó que “Hoy debemos trabajar
sobre la salud primaria, ya que nuestra zona es de mucha ruralidad, hoy día tenemos que
definir esta política sobre lo que se necesita y lo que tenemos que hacer para mejorarla, ya que
las conclusiones de esta conversación serán tratados en el congreso de salud que se realizara
el próximo mes de abril.”
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